



SINFONIEORCHESTER WUPPERTAL

PRESSEMITTEILUNG

SINFONIEORCHESTER HAUTNAH

360 Grad-Konzerterlebnis mit dem Sinfonieorchester Wuppertal und Patrick Hahn geht mit zwei Terminen in die nächste Runde

Wuppertal, 14. Oktober 2024 ›Sinfonieorchester hautnah‹ ist zurück: Nach dem großen Erfolg der Premierenausgabe geht das 360 Grad-Konzerterlebnis mit dem Sinfonieorchester Wuppertal am Di. 10. Dezember 2024 um 17 Uhr und 19:30 Uhr in die nächste Runde. Die Orchestermusikerinnen und -musiker verteilen sich wieder im Parkett der Historischen Stadthalle Wuppertal und laden ihr Publikum ein, Hollywood Soundtracks und große Sinfonik hautnah mitzuerleben. Gemeinsam mit Generalmusikdirektor Patrick Hahn tauchen die Gäste in den ergreifenden Orchesterklang ein. Der Eintritt ist frei, eine Reservierung ist ab vier Wochen vor dem Konzert unter sinfonieorchester-wuppertal.de/hautnah erforderlich.

»Nach der überwältigenden Resonanz in der vergangenen Spielzeit freuen wir uns wahnsinnig auf die Neuanlage von ›Sinfonieorchester hautnah‹. Die Wuppertalerinnen und Wuppertaler erwartet wieder ein einmaliges 360 Grad-Konzerterlebnis in unserem ›Wohnzimmer‹ – mit berühmten Soundtracks und Meisterwerken der Klassik. Eine klare Empfehlung für jeden Orchesterfan und alle, die es werden wollen«, so Patrick Hahn. ›Sinfonieorchester hautnah‹ verspricht ungewöhnliche Hörerfahrungen bei freier Platzwahl zwischen den Orchestermitgliedern sowie auf der Galerie. Außerdem lädt ein anschließendes Get-together zum Austausch ein. Damit führt das Sinfonieorchester Wuppertal sein erfolgreiches Konzept fort und sorgt für ein einmaliges Konzerterlebnis.

Reservierungen ab Di. 12. November 2024 um 10 Uhr unter sinfonieorchester-wuppertal.de/hautnah

SINFONIEORCHESTER HAUTNAH

360° Konzerterlebnis

Di. 10. Dezember 2024, 17 & 19:30 Uhr
Historische Stadthalle Wuppertal, Großer Saal
Eintritt frei, Reservierung erforderlich!

Sinfonieorchester Wuppertal
Patrick Hahn, Dirigent

›Sinfonieorchester hautnah‹ im Überblick

- › Eintritt frei – Reservierung erforderlich!
- › Freie Platzwahl zwischen den Orchestermitgliedern im Parkett
- › Zusätzliche Plätze auf der Galerie
- › Einlass ca. 30 Minuten vor Konzertbeginn
- › Einmaliges 360° Konzerterlebnis mit Generalmusikdirektor Patrick Hahn
- › Austausch und Get-together im Anschluss